

Imponen 14 años de cárcel al responsable del asesinato de la joven baleada en Peñarol

Principal



Publicada el: 01/11/24	Visitas: 70
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 12	Puntaje: 5

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/imponen-14-anos-de-carcel-al-responsable-del-asesinat-o-de-la-joven-baleada-en-penarol_7022.php

**IMPONEN 14 AÑOS
DE CÁRCEL AL
RESPONSABLE DEL
ASESINATO DE LA
JOVEN BALEADA EN
PEÑAROL**

Principal

Imponen 14 años de cárcel al responsable del asesinato de la joven baleada en Peñarol

Tragedia en Nochebuena: una joven de 14 años pierde la vida mientras jugaba con amigos en Peñarol.

Condenan a delincuente apodado "El Papo" por homicidio de adolescente en Montevideo

La Justicia uruguaya condenó a un individuo conocido como "El Papo", por el homicidio de Kiara Ayleen Albarenque, una joven de 14 años que perdió la vida en un trágico incidente ocurrido durante la Nochebuena, cuando se encontraba jugando frente a su hogar en el barrio Peñarol de Montevideo.

La fiscal de Homicidios, Adriana Edelman, logró la condena del imputado este jueves mediante un proceso abreviado.

"El Papo" deberá cumplir una pena de 14 años y 6 meses de prisión, según informaron fuentes de la Fiscalía a Subrayado. El sujeto, que contaba con 22 años al momento de su arresto en diciembre del año pasado, permanecía bajo prisión preventiva aguardando la sentencia definitiva.

Tras el tiroteo que resultó en la muerte de Kiara, "El Papo" se convirtió en el principal sospechoso de los disparos.

Al menos cinco testigos declararon haberlo visto disparar hacia un automóvil que pasaba por el lugar.

El condenado tenía antecedentes penales por desacato y enfrentaba varias indagatorias policiales.

Residía a escasa distancia de la vivienda de la joven.

Kiara fue herida en la espalda mientras intentaba proteger a una niña que la acompañaba en la calle; la herida le causó la muerte.

Posteriormente al asesinato, "El Papo" solicitó prestado un vehículo, un Peugeot blanco, a un amigo, aduciendo que había cometido una "macana" y necesitaba huir.

Con ese auto, el sospechoso cruzó hacia Brasil por el puente Mauá, dirigiéndose a Yaguaron.

Según el seguimiento policial, regresó al país después de pocas horas.

Finalmente, fue detenido el 27 de diciembre en la ruta 8, a la altura de Barros Blancos, en Canelones, acompañado de una mujer y un niño, y cargando varias maletas con ropa.

En respuesta al crimen, esa misma noche, vecinos de Kiara llevaron a cabo una protesta frente a la casa del sospechoso, saqueando su vivienda y generando disturbios que incluyeron la quema de neumáticos y contenedores.

Fuente: Subrayado

Imágenes

IMPONEN 14 AÑOS DE CÁRCEL AL RESPONSABLE DEL ASESINATO DE LA JOVEN BALEADA EN PEÑAROL

Imponen 14 años de cárcel al responsable del asesinato de la joven baleada en penarol

Tags

condenan, sospechoso, adolescente, homicidio, justicia, montevideo, tragedia, delincuente, diciembre, nochebuena, vivienda, apodado

Noticias relacionadas

4.3 * *La Justicia concluye que el asesinato de Ahielén Casavieja no se clasifica como femicidio*

5.0 * *Capturan al presunto autor del homicidio de Mateo, el joven atacado al intentar adquirir un celular*

4.7 * *Canelones: la policía arresta a un joven implicado en el asesinato de un comerciante en 18 de Mayo*

4.7 * *Un joven de 29 años enfrenta cargos por el homicidio de un adolescente de 13 en Lezica; Fiscalía revela que hay "un móvil definido" en el caso*

3.6 * *Cerro Norte: Un adolescente de 14 años se presenta como el presunto autor del asesinato de un bebé*

4.4 * *Arrestan a un joven vinculado al homicidio de un conocido narcotraficante en Cerro Norte*

3.5 * *Asesinato de un efectivo policial en Marconi: joven de 21 años fue señalado como el responsable*

4.7 * *El sospechoso del asesinato de Mateo Estigarribia se encuentra en*

estado crítico tras ser herido de bala durante su arresto

3.6 * *Condenado a 20 años de prisión por doble homicidio en San Carlos: los detalles del escalofriante caso de diciembre de 2021*

3.7 * *Joven de 17 años enfrenta cargos por el trágico homicidio de un bebé en Cerro Norte*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
mascoteros
minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos

noticias de local
México
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
suplementos>suplementos especiales
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024